

Rapport moral du président, assemblée générale du 5 décembre 2018

Bonjour à tous

Au mois d'Avril 2018, j'ai été sollicité pour prendre la Présidence de l'association, je connaissais le contexte difficile. Comme vous le savez depuis 2 ans, la santé financière de l'association est précaire et son avenir incertain.

Depuis Avril le bureau a donc travaillé :

En premier lieu, à gérer au mieux les finances

- pour assurer nos missions de promotion et de communication (en collaboration de plus en plus poussée avec GCAT)
- faire des économies sur tout le reste
- assurer le paiement des salaires et des charges sociales de nos 2 employées

En second lieu, nous nous sommes efforcés d'obtenir des agglomérations une lisibilité sur l'avenir de l'association puisque depuis 2015 et la loi NOTRe l'avenir de l'association est pour le moins flou.

J'ai rapidement saisi par courrier les Présidents des 2 agglomérations, courriers qui sont restés sans réponses dans un 1er temps.

Il a fallu attendre le 12 octobre pour que nous soyons informés de la décision qui avait été négociée entre les 2 agglomérations.

Donc à partir du 1er janvier 2019, GCAT se substituera à l'OT SGR dans ses missions de communication et de promotion, reprendra le personnel et gèrera les bureaux d'accueil, cet état de fait a été validé par le CA de l'OT SGR.

De ce fait, l'association OT SGR sera donc vidée de sa substance, son avenir sera à débattre, dissolution, transformation en association d'animation (quelles missions, quel statut et quel financement ?)

D'autre part des factures continuent à arriver, notre trésorerie est tendue. Notre exercice comptable est terminé depuis le 30 septembre et le syndicat mixte SGR (devenu SMSB) qui nous finançait largement n'en a plus la compétence. Le bureau et le CA vont se pencher sur cette question épineuse.

C'est une page d'histoire « touristique » qui se tourne pour notre plateau. Je voudrais y associer tous les anciens présidents dont Maurice Delavis qui en était le Président quand je suis entré au CA à la fin des années 90. Je voudrais également saluer trois anciens Josiane, Cathy et Nicolas qui sont impliqués dans l'OT depuis une vingtaine d'années.

L'OT associatif, c'était la proximité « on savait vers qui se tourner si quelque chose n'allait pas » (quelques exemples : le sapin de Noël est moche, « on » a dit que tel restaurant n'était pas ouvert, vous êtes toujours fermés et enfin vous êtes nuls !!).

Je suis sûr que la nouvelle structure permettra au plateau de mieux se faire connaître et d'attirer une clientèle plus large mais je souhaite vivement que la proximité avec les acteurs du terrain ne disparaîtra pas.

Pour terminer je veux remercier :

-nos deux permanentes : Nelly et Silvia qui dans un contexte très difficile (les fameux bruits qui courent) ont continué à assurer leur mission avec sérieux et compétence et avec le sourire.

-Michel Frugier, Président du Syndicat Mixte qui nous a accompagné depuis de nombreuses années et qui a accepté de reprendre au nom du Syndicat la charge financière de la Grande Odyssée 2019 que nous ne pouvions plus assurer. Merci Michel pour tes « alarmes financières » mais rassure-toi on aura encore besoin de toi !

-Cyril Laily, directeur de GCAT avec qui nous travaillons depuis quelques mois sur la transition vers la nouvelle organisation. Cyril et ses équipes ont toujours été disponibles pour nous et nos personnels. Cyril vous expliquera de vive voix sa vision de la politique touristique pour le plateau.

-Michel André, maire de Les Déserts qui a contribué à la mise en place de la nouvelle organisation

-Slobodan Merdovic, Président du GAEF qui par son énergie positive « fait bouger les choses »

Merci de votre attention.

Gérard DUMAZ